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Beitrag von „CMMChris“ vom 20. Juni 2019, 14:04

Dass ARM Chips in absehbarer Zeit zum Standard werden wage ich stark zu bezweifeln.
Zumindest nicht bevor das auch in der PC Welt der Fall ist. Apple wird wenn dann erstmal für
längere Zeit zweigleisig fahren.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43251-verst%C3%A4ndnis-frage-zur-zukunft-des-
hackintosh/?postID=513143#post513143
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